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第６４回 水農祭  

 

 

       

 

 

 

一日目の開祭式での各団体ＰＲでは、各学科や部活動の催しや販売物について、それぞ

れステージにあがり PR を行いました。各団体とも、ポスターを掲げ、工夫をして紹介し

ました。急遽、先生も出演するなど、大変盛り上がりました。 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

11 月 15 日（金）第１日目  開祭式 

 １）開式の言葉 

 ２）水農祭実行委員長あいさつ  畜産科３年 島田 基作 

 ３）学校長あいさつ 

 ４）水農祭ポスター入賞者表彰  農業科２年 原 千沙姫 

 ５）水農祭テーマ入賞者表彰   定時制農業科２年 

 ６）各団体ＰＲ 

11 月 1６日（土）第２日目  一般公開日 

 

先生たちも 

飛び入り参加 

しました！ 



 

昨年度に引き続き、今年の水農祭も、ＰＴＡ＆成達会のコラボ企画「フードドライブ」が

行われ、たくさんの皆さまにご協力いただきました。御礼申し上げます。 

また、その他の活動として、本部役員さんたちによる飲み物販売も大変好評で、早々に売

り切れました。 

学年委員の方達には、案内係、駐車場係、整備係に分かれ、お手伝いをいただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＰＴＡ活動記録 

※ＰＴＡ役員・成達会役員より、写真掲載の許諾をいただいています 



成達会×PTA コラボ企画  

フードドライブを実施しました！  

 令和６年 11月 16日(土) 10 時 00 分～14 時 00 分   

 収集場所：本校体育館前テント 

「フードドライブ」へのご協力 ありがとうございました。 

５３．３kgの食品を回収し、食品ロス削減に貢献することができました。 

また、食品はフードバンク茨城様を通じ、那珂市社会福祉協議会様へ寄付いたしました。 

近日中に、必要とする施設等へ配付されます。 

 

 

                                                           

  

活動報告 ［活動を終えての感想］ 

 

 

 

 

 

 

 

今年も無事水農祭を開催でき、実行委員長として、とても嬉しく思います。ここ数年、新型

コロナウィルスの影響で大幅に制限されていた水農祭。今年は、多少の制限はありましたが、

生徒による模擬店調理が許可され、全盛期の盛り上がりを取り戻しつつあり、各学科の特徴を

出した催しで繁盛していました。 

また、ＰＴＡや先生方と協力して行ったフードドライブでは、たくさんの食品が寄付され、

嬉しかったです。ご協力ありがとうございました。来年度以降も、このような素晴らしい活動

を続けていってもらいたいと思います。    成達会会長・水農祭実行委員長 島田基作 

 

 

 
那珂市 

社会福祉協議会 



ＰＴＡ広報委員よりご報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

水農祭に参加してきました。文化祭自体は久しぶりで、自分が学生だった頃を思い出しなが

ら期待して向かいました。まず、お客さんの多さに驚き、規模の大きさにも大変驚きました。 

野菜や花、加工品のお目当てに、行列ができていました。お目当てのものを買えた方は笑顔

で、また別の行列に並んで、楽しんでいました。 

キャリーをもっているお客さんもいらしています。経験してみて、「なるほど！納得！」 

立派な大根に白菜、ネギやお米、加工品やお花を買ったら、運ぶのは大変です。 

豊富な食材の宝庫で、まるで産直市場のようでした。通路は人でにぎわい、野菜やお花、加

工品を作ってくれた生徒やご指導くださった先生方の熱意が伝わりました。楽しさもあり、感

動もありました。 

 地元の方の楽しみなイベントの一つになっているように感じました。 

 Ｐ科企画のクリスマスリース作りをしました。サツマイモのツルをリースにして、生徒が用

意してくれた松ぼっくりやドングリ、手作りのかわいいプレゼント BOX、きれいなリボンな

どの素材を自由に飾り付けして、完成です。無料では申し訳ないほど、最高に素敵な思い出の

品となりました。 

体育館を回ってみると、部活動の展示がされており、素晴らしい作品が並んでいました。 

また、ミニ動物園やライブ、キッチンカーもあり、学校全体が一つの「お祭り会場」となり、

活気に満ちた生徒たちの姿が印象的でした。企画が盛沢山です。 

生徒同士がみんなで協力し合い、支える姿も見られ、学校生活の中で育まれている友情やチ

ームワークの大切さも感じることができました。 

日々、頑張って作ってくれたお花や、野菜・果物・加工品の販売は、地元の方のファンも多

く、この日を楽しみにしていることが伝わりました。立派なお野菜たちを見て、先生方の熱心

なご指導のたまものと感じました。 

生徒たちの努力や成長を親として感じ、感動いたしました。 

素晴らしい一日を過ごせたことに、心から感謝しています。  

定時制農業科１年 保護者  

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

    

 

  

 

 

 

初めて水農祭に参加させていただきました。 

沢山のお客様を前にがんばっている子ども達の姿を見ることができて良かったです。 

祖母も孫の楽しそうな姿が見られて嬉しそうでした。 

 

１人の女子生徒が、落ちていたゴミを拾っている姿を目にしました。大変素晴らしいと思

いました。 

 

並んでいた方から、並んでいる時間がもったいない。整理券があれば良かった。等の声が

聞こえてきました。小さなお子さんを連れた方は、何十分も並ぶのは大変そうでした。少し

でも改善できるといいのですが。 

 

準備から当日の運営、片付けまで先生方には大変お世話になりました。今から来年の水農

祭が楽しみです。                      生活科学科１年 保護者 

 

水農祭、お疲れ様でした。相変わらずの行列で、年配の方から並びたくないという声を

聞きました。行列の解消方法や、大体の待ち時間の表示があると、年配の方にもいいのか

なと思いました。                     生活科学科２年 保護者

者者 

去る 11/16、水農祭に参加させて頂きました。 

3 年の息子が、ライブで演奏するので、それを観るのが、一番の目的です。 

 

水農祭は、過去 2 回、毎年参加させて頂いており、過去には、商品の販売が危ぶまれるよう

なこともありましたが、教育委員会の同意も得られたようで、安心した方々も多かった事と

思います。 

ウチの家庭では、昨年から、妻の実家の義父、義母も参加を楽しみにしているイベント。わ

ざわざ県外からの参加するほどの熱の入れようで、お目当ては、加工食品。今年もジャムと

お味噌を購入させて頂いた模様(*^^*) 

 

水農祭で助かるのは、駐車場が充実している事です。学校から離れた場所の駐車場ですが、

多数あるので助かります。さらに今年は、昨年駐車場の誘導係だった経験を活かして、学校

の敷地内に駐車場がある事を知っていたので、重い商品を運ぶのに、大変助かりました。 

今年は、コロナも本格的に明けた影響か、例年以上の大盛況!! 売り切れ続出!! 

地元の住民としては、今後も末永く続くことを願っております(ㅅ´꒳` ) 

生活科学科３年 保護者 



 

 

 

  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                          

 

 

 

 

生徒達の感想（卒学年）～高校生活最後の水農祭～ 

 高校生活最後の水農祭はとても楽しく最高なものとなりました。畜産科では豚汁

とすいとんを作りました。私は朝早くから調理をして、豚汁の味付けを担当しまし

た。相撲部マネージャーとしての経験をいかし、たくさんの人に食べてもらえるよう

心をこめて味付けをしました。多くのお客様に食べてもらうことができて本当によ

かったです。残念ながら、相撲部の遠征と被ってしまい、最後まで参加することがで

きなかったのですが、そこも含めて短い時間の中で最高に楽しい思い出ができたの

で良かったです。                       畜産科３年 

マスコットキャラクター 

紅ハルナと紅ハルト 

私のクラスでは、鉾田市の焼き芋やさんから仕入れた焼き芋を販売しました。数

百個を販売するということで、売り切ることができるのか個人的には不安な数でし

た。なんとか売り切ることができてとても嬉しかったです。そして、クラス準備で作

ったマスコットキャラクターの紅ハルナと紅ハルトが子供や大人と写真を撮ったり

触れ合ったりしていて、苦労して作った甲斐があったと思いました。クラス準備か

ら当日まで通して、高校三年間で一番濃厚で、記憶に残る素晴らしい水農祭になり

ました。 

農業科３年 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・私が水農祭で頑張ったことは、模擬店の店番です。私のクラスはフランクフルトとホ

ットドッグを販売しました。行列ができてしまい、焦ってフランクフルトの棒を素手で

掴んでしまい火傷をしてしまいました。また、ホットドッグのパンがなくなってしまい、

お客様に迷惑をかけてしまったり、返金対応で待たせてしまったりして、心が折れそう

になりました。しかし、とても楽しかったです。        園芸科３年 K.Ｋ 

 

・私が水農祭で一番心に残っていることは、クラス企画の店番です。園芸科はフランク

フルトとホットドッグを販売しました。私たちが担当した時間帯がお昼だったこともあ

り、長い行列ができるほど大人気でした。こんなに売れるとは思っていなかったので大

変だったけれど、無事完売できてよかったです。途中で、おつりの小銭が足りなかった

り、ホットドッグが売り切れてしまったりとハプニングも多かったのですが、とても楽

しくいい思い出になりました。                園芸科３年 Ｙ.Ｏ 

私にとって最後の水農祭は、素敵な思い出になり、充実した一日になりました。私は、

クラス企画の看板作りの係になりました。二日間という短い準備期間で、係の仲間と役

割を分担し、制作しました。メニュー表や看板を、お客様の目に留まりやすいように、

字体やイラストを調べるなどして工夫しました。 当日は、クラス企画の豚丼も１時間

で完売し、大盛況でした。高校生活最後の水農祭を良い結果で締めることができ、よか

ったなと思いました。来年は、お客さんとなって水農祭に来たいと思います。                           

                           生活科学科３年 Ｍ.Ｈ 



 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

・今年の水農祭は、高校生活最後の水農祭でした。クラスのみんなも気合いが入ってい

て、準備の段階から協力し合い頑張っていました。しっかり完売することができてよかっ

たです。その他にも、キッチンカーや各学科の出店のいろいろな食べ物を食べたり、フォ

トスポットで写真を撮ったりしてとても楽しかったです。 

 

・私が水農祭で印象に残ったことは、クラスの出し物です。 

 私たちのクラスはチンチロをやりました。私たちが試しにサイコロを振ったときは、ピ

ンゾロ、ゾロメ、一二三、四五六などはなかなか出ませんでした。ところがお客さんは、

幸運にも次々よい目が出て、景品のお菓子がハイテンポでなくなっていくのを見てびっ

くりしました。 

 

・今回の水農祭を振り返って印象に残ったことは、土木科で企画したチンチロです。企画

した私のクラスのみんなは、あまり人気が出ず売れないだろうと予想していました。とこ

ろが、完売することができ、最後の水農祭で悔いがない楽しい思い出になりました。キッ

チンカーも来ていて、いろいろな食べ物や飲み物があってとても満足できました。水農に

来てよかったと思いました。 

 

・水農生としての最後の水農祭で印象に残っていることは、「食事」と「ライブ」です。 

 食事では、キッチンカーで購入した唐揚げや、園芸科３年の作ったホットドッグがとて

も美味しかったです。 

 ライブでは、軽音楽部の演奏がとても印象に残っています。その中でも、シンガーズ・

ハイのノールスは別格でした。 

 生徒として参加するのは今年で最後ですが、来年からは来場客として参加したいです。 

 

農業土木科３年 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・私たちの作ったワッフルとマフィンが、それぞれ１時間もしないうちに売り切れて、達

成感を得ることができ、とても嬉しかったです。また、「美味しかったよ」とお客様に声

をかけていただけたことも嬉しかったです。他学科の出し物も雰囲気がよく、工夫されて

いて楽しめました。高校生最後の水農祭として、よい思い出になりました。 

 

・例年より来場客が増えていて、１年生の時は既製品の販売が多かったけれど、今年は、

クラス企画で調理して販売するところが増えたので、より「水農祭」という感じがしまし

た。    

食品化学科３年 

 高校生活最後となる水農祭は、フォトスポットを作りました。水農祭の２週間前から友

達と協力して、アイデアを出し合いながら、枠から背景、教室の雰囲気一つ一つにこだわ

って作成したフォトスポットは、過去一と言えるほど最高のものとなりました。水農祭当

日は、カップルや家族、友達同士など、たくさんのお客様が来てくれて、みんな、「すご

い」「かわいい」などと言ってくれたのがとても嬉しかったです。みんなの思い出の一つ

になれて最高すぎます。超楽しかった！           農業経済科３年 Ｍ.Ｇ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

体育館内の様子（展示作品） 

家庭科 美術部 茶道部 

・里芋の販売をするにあたって、少しずつお客様が来てくれて嬉しかった。結果的に

全部売れてよかった。 

・準備の買い出しが楽しかった。 

・よい思い出ができたと思います。              

 定時制農業科４年 

書道部 書道部 書道部 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

11 台のキッチンカーが来ました 

 

 

各団体の PR ポスター 食品化学科のパン販売 

学思寮 寮母さん達によるきのこご飯の販売 

農場実習棟付近は 多くのお客様で大行列でした 生活科学科のもち米販売 


